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51- Reconciliar-nos com Deus

1- RECONCILIAR-NOS 
com DEUS

1 - INTRODUÇÃO
Para você ter fé, você precisa de saber o que é que Jesus 
veio fazer!

Não basta ACREDITAR que Jesus existe, que está VIVO, 
etc. 

É preciso nós sabermos o que é que Ele veio fazer à 
terra!

Ele veio fazer muito mais daquilo que noventa e tal por 
cento das pessoas que se chamam Cristãos pensam.

Na verdade, se o mundo inteiro soubesse o que é que 
Jesus veio fazer, poucos eram aqueles que não se con-
vertiam num dia.
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2 - VOCÊ É VALIOSO para DEUS
Jesus veio à terra, porque você é VALIOSO e PRECIOSO 
para Deus.

Você é a coisa mais CARA que custou a Deus.

Muita gente imagina um Deus muito GRANDE, muito 
DISTANTE, intocável, lá longe. 

Mas vou dizer-lhe uma coisa: Deus é a pessoas mais 
EXTRAORDINÁRIA que existe.

Embora ele seja o Deus todo-poderoso, 
Ele quer tocar em si
Ele quer falar-lhe
Ele quer ajudá-lo
Ele quer ser o seu melhor amigo
Ele quer que você seja o melhor amigo de Deus
Ele quer ser seu CONFIDENTE
Ele quer AMÁ-LO
Ele quer tocar-lhe

E foi por causa disso que a segunda pessoa de Deus veio 
à terra - Jesus Cristo. 
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Essa pessoa ENCARNOU, entrou dentro de um corpo, 
igual ao seu e ao meu, para que você pudesse:

Compreender Deus
Pudesse tocar em Deus
Pudesse ouvir fisicamente Deus
E para que Deus feito na forma de HOMEM, 
pudesse nos COMPREENDER também!

Você sabe que Jesus veio à terra para nos 
compreender?

Para depois ir lá para o céu e dizer ao pai o que a gente 
sente.

Deus não é como nós! Deus precisava que a segunda 
pessoa de Deus dissesse o que a gente sente quando 
estamos aflitos; o que é que a gente sente quando esta-
mos inseguros.

E é isso que Jesus está a fazer! Aleluia!

Deus não olha para si como você é agora, 
Cheio de defeitos!

Deus não olha para si assim! 
Você sabe que:

Deus não vê um bêbado como ele é hoje. 
Deus não vê uma prostituta como ela é hoje.
Deus não vê um ladrão como ele é hoje.

1- Reconciliar-nos com Deus
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Deus vê as pessoas como elas serão um dia, de-
pois de Deus as mudar, e de fazer delas pessoas 
MARAVILHOSAS, alguém PRECIOSO, com dignidade.

Deus pega
Nas pessoas fracassadas
Nas pessoas que falharam
Nas pessoas que foram abandonadas pela sociedade 
Nas pessoas que estão inválidas
Nas pessoas que nunca fizeram nada
Nas pessoas sem valor nenhum...

Deus pega nelas e 
Dá-lhes DIGNIDADE
Enche-as de AMOR
Enche-as do seu PODER
Faz delas uma nova pessoa
Faz delas filhos de Deus

Você é tão valioso, que você custou a coisa mais 
cara que Deus podia dar. 

Deus não olha para si como você é hoje, mas Deus vê 
em si um grande POTENCIAL. 

Você é como se fosse um diamante. Tem de ser traba-
lhada; então em bruto Ele começa a trabalhar, como um 
ourives faz até que sai uma peça tão bonita lapidada.
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Eu vi uma ilustração que me ajudou também: 
Diz que Deus é como um escultor que pega num 
bloco grande de granito, que apenas é um bloco, 
disforme, feio. 
Deus começa com o escopo e martelo, a formar a 
figura daquilo que Deus vê em si. 
E dia após dia, depois de você se entregar a Deus, 
Ele começa a LAPIDAR uma pessoa nova em si.

Antes você era sem forma, feio, cheio dos seus defeitos, 
pecados, cheio das suas manias.

E Ele começa a LAPIDAR uma pessoa perfeita:
AMOROSA,
SIMPÁTICA,
BEM-SUCEDIDA na vida,
Cheia de SAÚDE, 
Com vida ETERNA.

Você é a coisa mais VALIOSA que Deus tem!
Deus amou-nos de tal maneira que a 2ª pessoa de 
Deus, fez-se carne como nós, veio a este mundo para 
sofrer aquilo que você devia sofrer um dia.

Quem devia morrer e parar ao fundo dos infernos era 
você e eu. Mas Jesus fez-se você, fez-se de mim para lá 
na CRUZ de livre vontade, morrer por si e por mim.

Foi GOZADO!
Chamaram-lhe montes de NOMES!

1- Reconciliar-nos com Deus
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Eu quero que vocês imaginem Jesus na CRUZ, Deus em 
pessoa lá na CRUZ!
Mateus 27:35-42

35  E, havendo-o crucificado repartiram os seus 
vestidos, lançando sortes para se cumprisse o que 
foi dito pelo profeta: Repartiram entre si os meus 
vestidos e sobre a minha túnica lançaram sortes.
36 E assentados os guardas, o guardavam ali.
37 E por cima da sua cabeça puseram escrita a sua 
acusação: Este é Jesus o rei dos judeus.
38 E foram crucificados com ele dois salteadores, 
um à direita e outro à esquerda.
39 E os que passavam blasfemavam dele, meneando 
as cabeças,
40 E dizendo: tu que destróis o templo em três dias 
e em reedificas, salva-te a ti mesmo. Se és filho de 
Deus desce da cruz.
41 Os príncipes dos sacerdotes, com os escribas, e 
anciãos, e fariseus e escarnecendo diziam:
42 Salvou os outros, e a si mesmo não se pode sal-
var. Se é o Rei de Israel desça agora da cruz e então 
creremos nele.

Podíamos dizer:
Que são os padres de hoje, 
Os pastores e evangelistas de hoje,
Os que não querem acreditar na palavra de Deus e 
continuam a gozar a Jesus.
Aqueles que abandonam a Jesus!
Estavam a gozar a Jesus!
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Mateus 27:43-46
43 Confiou em Deus: livre-o agora se o ama; porque 
disse: Sou filho de Deus.
44 E o mesmo lhe lançaram também em rosto os 
salteadores que com ele estavam crucificados.
 45 E desde a hora sexta houve trevas sobre toda a 
terra, até à hora nona.
46 E perto da hora nona exclamou Jesus em alta voz, 
dizendo: Eli, Eli, Lamá sabactâni; isto é Deus meu, 
Deus meu porque me desamparaste?

Algumas pessoas não devem ter entendido,
A coisa TERRÍVEL que se passou ali naquele momento.

Você sabe porque é que Jesus gritou aquilo?
Você sabe porque é que Jesus disse:

“Deus porque me desamparaste”
 
Porque naquele momento Jesus estava precisamente a 
levar todos os seus pecados.

Jesus foi feito PECADOR, ficou SEPARADO de Deus.

Jesus nunca tinha conhecido o que é a separação de Deus. 
Ele nunca tinha conhecido

O que era medo
O que era doença
As ansiedades, ter medo do amanhã

Mas de repente tudo isto lhe foi posto em cima!

1- Reconciliar-nos com Deus
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Ele sentiu-se ABANDONADO por Deus!
Mas Ele sabia que tinha de beber este cálice,
Porque Ele estava lá por CAUSA de SI!
Ele estava lá a ser o seu SUBSTITUTO!

COMO É QUE EU SEI QUE DEUS NOS AMA?
COMO É QUE VOCÊ PODE SABER QUE DEUS O AMA?

Porque Deus foi lá no seu LUGAR, Ele foi lá à CRUZ por 
causa de si!

Deus não comprou a sua salvação com ouro e prata, mas 
com o próprio SANGUE de DEUS! Aleluia!

3 - COMO É QUE TUDO COMEÇOU
Gênesis 1:1-4, 24-25

1 No princípio criou Deus, os céus e a terra.
2 E a terra era sem forma e vazia; e havia trevas so-
bre a face do abismo; e o espírito de Deus se movia 
sobre a face das águas.
3 E disse Deus: Haja luz e houve luz.
4 E viu Deus que era boa a luz; e fez Deus separação 
entre a luz e as trevas.
24 E disse Deus: Produza a terra alma vivente con-
forme a sua espécie; gado, répteis, e bestas da terra 
etc… e assim foi.
25 E fez Deus as feras da terra conforme a sua 
espécie, e o gado conforme a sua espécie; e todo o 
réptil da terra conforme a sua espécie; e viu Deus 
que era bom.
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Quando Deus fez esta terra, estes céus, estrelas e 
planetas, Ele fez tudo PERFEITO. Tudo era bom!

Ainda hoje, depois da humanidade ter estragado tudo isto, 
é incrível como é que a terra continua a andar sem chocar 
com outros planetas, tudo a funcionar às mil maravilhas. 
Absolutamente FENOMENAL!

Nós vemos que Deus fez o homem à Sua IMAGEM e 
semelhança.
Gênesis 1:26-28

26 E disse Deus: Façamos o homem à nossa imagem 
conforme a nossa semelhança; e domine sobre os 
peixes do mar, sobre as aves dos céus, sobre o gado, 
etc.
27 E criou Deus o homem à sua imagem; a imagem 
de Deus o criou; macho e fêmea os criou.
28 E os abençoou e lhes disse: Frutificai e multiplicai-
vos e enchei a terra e sujeitai-a; e dominai...etc. 

Depois de Deus criar os céus, as estrelas, os planetas, a 
terra etc., Deus fez um ser diferente dos outros seres 
que Deus já tinha feito:

Deus fez o homem à Sua imagem, e semelhança! 
Nenhum outro ser que Deus criou foi feito à imagem 
de Deus!

Você quer saber como é que Deus se parece? Eu vou-lhe 
dizer como é que você faz: Olhe para Jesus!

1- Reconciliar-nos com Deus
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Jesus disse: “Quem vê a mim, vê o pai!”

Deus não é assim uma coisa DISFORME, uma FORÇA.

Não! Deus é uma PESSOA! Que tem um CORPO pare-
cido com o seu, mas não feito de carne. A nossa carne é 
a materialização daquilo que Deus também é.

E você foi feito à imagem e semelhança de Deus, 
para quê?

Para Deus poder ter COMPANHEIROS,
Para Deus poder ter AMIGOS.

Você sabe que os anjos não têm poder de decisão?
Eles são como que SOLDADOS que apenas fazem aquilo 
que Deus manda e nada mais.

Mas Deus fez uma raça nova, para que tivesse comunhão 
com Deus, fosse amigo pessoal de Deus, e que tivesse o 
poder CRIATIVO de Deus de inventar coisas boas.

E por isso Deus fez o homem e deu-lhe domínio sobre 
todas estas coisas que estão aqui na terra.

MAS uma coisa terrível aconteceu:
Satanás, um ANJO decaído, outrora fez GUERRA 
a Deus e levou um terço dos anjos a fazer rebelião 
contra Deus. E ninguém ganha a Deus, então ele 
foi expulso dos céus!
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E quando o diabo viu Deus fazer uma criatura à seme-
lhança de Deus, ele ficou FURIOSO. E começou logo a 
pensar num estratagema de destruir Deus e destruir a 
humanidade.

E o que é que ele fez?
Veio trazer dúvidas à mente de Adão e da Eva:
“Será que Deus disse tal, tal?”

É aquilo que hoje o diabo fala à cabeça das pessoas:
“Será que é verdade que Jesus cura hoje ainda?”
“Será que é verdade que o meu Deus suprirá todas 
as minhas necessidades?”

Deus deu uma ordem ao Adão e Eva:
Gênesis 2:15-17

15 E tomou o senhor Deus o homem, e pôs no jardim 
do Éden, para o lavara e guardar.
16 E ordenou o senhor Deus ao homem dizendo: De 
toda a árvore do jardim comerás livremente,
17 Mas da árvore da ciência do bem e do mal dela 
não comerás porque no dia em que dela comeres 
certamente morrerás.

Repare que Deus não diz:
Que é a árvore da maçã,
Nem que é o sexo,
Nem montes de outras coisas que as pessoas in-
ventam.

1- Reconciliar-nos com Deus
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O que Deus disse foi:
Que eles não podiam comer da árvore da ciência 
do bem e do mal.

Eu posso não compreender o porquê, mas eu não tenho 
capacidade de compreender tudo com uma cabeça tão 
pequena, comparada a um Deus tão GRANDE.

Deus deu aquelas instruções, e o diabo conseguiu 
enganar a Eva e o Adão, que DESOBEDECERAM a 
Deus.

E essa desobediência trouxe MORTE para a terra 
inteira!

E fez com que o Adão e a Eva ficassem ESCRAVOS de 
satanás. E claro que todos os filhos de Adão e da Eva, 
eram automaticamente ESCRAVOS de satanás.

E é o que nós somos!

O ADÃO e a Eva já eram escravos de satanás. Então 
quando tiveram filhos, eles JÁ nasceram escravos de 
satanás.

E os filhos, dos filhos, dos filhos, dos filhos, dos filhos... 
até aos dias de hoje, que somos nós todos juntos, nasce-
mos todos ESCRAVOS de satanás.
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Algumas pessoas dizem:
“Ai, pastor eu cá escravo de satanás, eu cá não sou 
nada disso! Oh, eu cá acredito naquilo que quero, 
e não sei o quê…”

Quando as pessoas morrem é que eu quero ver no que 
elas acreditam!

Todas as maldições que estão na terra vieram por causa 
desse dia terrível.

A terra ficou infestada de DEMÔNIOS e de MALDIÇÕES!
O homem passou de um ser IMORTAL para um ser 
MORTAL, e conheceu a morte.

O homem não era para morrer!
Gênesis 3:17-19

17 E disse a Adão: Por quanto destes ouvidos à voz 
da tua mulher, e comeste da árvore que eu te or-
denei dizendo: Não comerás dela, maldita é a terra 
por causa de ti; com dor comerás dela todos os dias 
da tua vida.
18 Espinhos, e cardos também, te produzirá; come-
rás a erva do campo. 
19 No suor do teu rosto comerás o teu pão, até que 
te tornes à terra; porque dela foste tomado; 

Todo o tipo de maldições entrou na terra neste dia TER-
RÍVEL. Toda a causa de todo o mal provém de satanás.

1- Reconciliar-nos com Deus
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Jesus disse:
“O diabo é que vem para matar, roubar e destruir, e 
eu VIM para DAR vida em ABUNDÂNCIA.”

Vamos ler alguns versículos Bíblicos que descrevem 
algumas das MALDIÇÕES que pairam sobre a terra, até 
aos dias de hoje.

Deuteronômio 28:15 
Deus estava aqui a falar ao povo e Ele estava a dizer:

Que Deus tinha bênçãos para aqueles que obede-
ciam, e as maldições pairavam sobre aqueles que 
lhe desobedeciam.

Para você entender o que nós vamos ler, você tem de 
entender o seguinte:

Este mundo está cheio de maldições, 
Chovem maldições em todas as partes!
MAS nós os Cristãos, que temos Jesus connosco, 
temos como que uma SOMBRINHA que nos PRO-
TEGE destas maldições que chovem sobre nós!

E por isso Deus estava avisar o povo dele, estava a dizer:
“Olha se tu, me obedeceres, fizeres aquilo que te 
digo, tu ficas debaixo da minha proteção.
MAS se tu não me obedeceres estás debaixo das 
maldições e não há nada que eu possa fazer.”

Ainda hoje é ASSIM!
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Deus não pode mandar doenças, problemas etc., se Ele 
não tem lá nada disso. Deus não pode dar aquilo que Ele 
não tem.

Mas o que acontece é que uma pessoa que sai debaixo da 
proteção de Deus, debaixo do chapéu-de-sol de Deus

Fica de fora da PROTEÇÃO e
Debaixo das MALDIÇÕES!

Deuteronómio 28:22-24, 38-39, 43-45
22 O Senhor te ferirá, (ou Deus deixará) que sejas 
ferido com a tísica, com febre, quentura ou ardor, 
ou secura, a destruição de sementeiras, a ferrugem 
e perseguiram até que pereças.
23 Os teus céus, que estão sobre a cabeça, serão 
de bronze; e a terra que está debaixo de ti será de 
ferro.
24 O Senhor por chuva na tua terra te dará pó e 
poeira; dos céus descerá sobre ti, até que pereças.
38 Lançarás muitas sementes ao campo porém co-
lherás pouco porque o gafanhoto o consumirá.
39 Plantarás vinhas e cultivarás; porém não beberás 
vinho nem colherás das uvas; porque o bicho as 
colherá.
43 O estrangeiro que está no meio de ti, se elevará, 
muito sobre ti, e tu mais baixo descerás;
44 Ele te emprestará a ti, porém tu não lhe em-
prestarás a ele; ele estará por cabeça e tu estarás 
por cauda.

1- Reconciliar-nos com Deus
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45 E todas estas maldições virão sobre ti, e te perse-
guirão, e te alcançarão, até que sejas destruído; por-
quanto não ouviste à voz do Senhor teu Deus...

Veja só o que está escrito - todas estas MALDIÇÕES virão 
sobre as pessoas e as PERSEGUIRÃO! 

Deuteronómio 28:47-48
47 Porquanto não haverás servido ao senhor teu 
Deus, com alegria e bondade de coração, pela abun-
dância de tudo.
48 Assim servirás aos teus inimigos que o senhor 
enviará contra ti, com fome, com sede, com nudez, 
com falta de tudo; e sobre o teu pescoço porá um 
jugo de ferro, até que te tenha destruído.

Essas são as maldições que entraram na terra, por causa 
daquele ato TERRÍVEL que o Adão e a Eva fizeram.

4 - O QUE JESUS VEIO FAZER
Mas Deus teve misericórdia de nós, e AMOU-NOS de tal 
maneira que enviou o seu filho para nos SALVAR.

João 3:16-17
16 Porque Deus amou o mundo de tal maneira que 
deu o seu Filho Unigénito para que todo aquele que 
nele crê, não pereça mas tenha a vida eterna.
17 Porque Deus enviou seu Filho ao mundo, não para 
que condenasse o mundo, mas para que o mundo 
fosse salvo por ele.
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a) LIBERTAR DA ESCRAVATURA
Como é que você pode ter a certeza que Deus o ama?

Porque Deus deu a 2ª pessoa de Deus para vir à terra.
Para nos vir LIBERTAR dessas maldições todas.
Para nos LIBERTAR da escravidão de satanás.
Para nos libertar de todas as maldições que pairam 
e que chovem sobre este mundo.
E para nos trazer de volta a uma POSIÇÃO de 
comunhão com Deus.
Para nos trazer de volta à casa de Deus!

Eu quero contar-vos a seguinte ilustração:
No tempo da ESCRAVATURA nos Estados Unidos, 
os negros eram escravos. E quando os seus filhos 
nasciam, eles eram escravos também.

E os miúdos podiam crescer e dizer:
“Eu não acredito na escravatura!”

Mas era ESCRAVO. 

Ele nasceu NEGRO, e na altura da ESCRAVATURA e num 
país que essa era a lei, ele não tinha outra opção que não 
ser ESCRAVO! 

E toda a gente quando nasce neste mundo, quer acredite 
quer não - não faz diferença nenhuma - é ESCRAVO de 
satanás!

1- Reconciliar-nos com Deus
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O diabo até se ri daqueles que não acreditam, porque ele 
os manipula sem eles sequer darem por isso, e traz-lhe 
todo o género de maldições.

E só Jesus tem o PODER para nos LIBERTAR dessa 
ESCRAVATURA!

Jesus veio para nos LIBERTAR das trevas de satanás!

E sabe para onde é que o diabo leva uma pessoa que não 
tem Jesus, que está escrava ainda do diabo?

Leva-o para onde ele está que é o INFERNO!

O inferno é uma PRISÃO, é para lá que o diabo leva as 
pessoas. MAS Jesus veio para nos LIBERTAR disso!

b) RECONCILIAR-NOS COM DEUS
Ele veio também RECONCILIAR-NOS com Deus!

Veio PERDOAR-NOS; 
E limpar-nos de todos os pecados passados.
Jesus veio dar VIDA ETERNA com Deus, não é vida 
eterna fora de Deus, é com Deus!
Jesus veio para nos PERDOAR as faltas presentes 
também, para que você possa receber RESPOSTA 
às orações!

c) SUPRIR AS NOSSAS NECESSIDADES
Jesus veio para SUPRIR as suas NECESSIDADES 
hoje! Jesus veio para o socorrer a si, no dia de 
TEMPESTADE.
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d) CURAR OS ENFERMOS
Jesus veio para CURAR e restaurar os lunáticos, os 
doentes mentais;
Jesus veio para CURAR todo o género de 
enfermidades e doenças;
Jesus veio para CURAR os cegos;
Jesus veio para CURAR os surdos, paralíticos, 
leprosos, cancerosos, surdos, todo o género de 
enfermidades!

5 - JESUS VEIO RECONCILIAR-NOS COM DEUS
Romanos 5:8,10

8 Mas Deus prova o seu amor para connosco, em que 
Cristo morreu por nós, sendo nós ainda pecadores.
10 Porque se nós sendo inimigos, fomos reconci-
liados com Deus, pela morte do seu filho, muito 
mais estando já reconciliados, seremos salvos pela 
sua vida.

Jesus veio reconciliar-nos com Deus.

A palavra RECONCILIAR quer dizer:  Fazer as pazes!

Sabe, muita gente quando pensa em Deus, pensa apenas 
em vir pedir ajuda de cura divina ou pedir finanças ou 
alguma coisa que ele está a precisar agora, de repente.

1- Reconciliar-nos com Deus
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E eu vou dizer porquê que algumas pessoas sentem certa 
dificuldade em receber coisas de Deus: 

É porque eles nunca fizeram as PAZES com Deus.
Ou sentem que Deus não fez as pazes com ele, e 
por isso ele não se sente à vontade a pedir 
Ou então se pede alguma coisa a Deus, ele pensa 
que talvez Deus não o vai RESPONDER.

Porque quando você sabe 
Que Deus fez as pazes consigo,
Que Deus já não está mais zangado consigo,
Então você já acredita facilmente que Deus vai 
responder à sua oração.

Mas a Bíblia diz claramente:
“Que Deus prova o seu amor para connosco…”

Uma das provas que Deus dá de que Deus nos AMA, 
é que Deus deu Jesus para morrer por nós.

E mesmo quando nós éramos inimigos, nós fomos 
RECONCILIADOS com Deus, pela morte do Seu Filho!

Deus já não está mais zangado conosco!
Ele fez as PAZES!

Porque todos os nossos pecados foram postos em Jesus!
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Quando Ele olha para si, 
Ele já não vê a si, 
Vê o SANGUE de Jesus. 
Vê JESUS, lá na CRUZ a PAGAR por si!

Isaías 53:5
5 Mas Ele foi ferido pelas nossas transgressões, Ele 
foi moído pelas nossas iniquidades; o castigo que nos 
traz a paz, estava sobre Ele, e pelas suas pisaduras, 
nós somos curados.

Quando lá na cruz e a caminho da CRUZ:
Bateram em Jesus, 
Chicotearam-no,
Puseram-lhe uma coroa de espinhos para o gozar...

Sabe porque é que Jesus SOFREU isso?
Sofreu isso para que Deus nos pudesse dar PAZ.

Nós devíamos sofrer o castigo dos pecados que fazemos, 
mas Deus fez a paz connosco!
Deus já não está mais zangado consigo!

Colossenses 1:21-22
21 A vós também, que noutro tempo éreis estranhos 
e inimigos no entendimento, pelas vossas obras más, 
agora contudo vos reconciliou.
22 No corpo da sua carne, pela morte, para peran-
te ele vos apresentar Santos, e irrepreensíveis e 
inculpáveis,

1- Reconciliar-nos com Deus



26 O que Jesus Veio Fazer à Terra

Sabe porque muito crente pensa que ele é pecador? 
Porque ele não SABE o que a PALAVRA de Deus diz!

Nós éramos inimigos de Deus, 
Ele estava zangado connosco! 

Deus passa a vida a ajudar e a salvar as pessoas de situa-
ções, mesmo quando elas não acreditam em Deus.

Isto é tão importante que se Deus não fizesse as 
pazes conosco, nós não poderíamos ser redimidos

Não poderíamos ser SALVOS.
Não poderíamos ser AJUDADOS.
Deus não lhe ia responder nem a uma oração!
A sua vida seria um inferno CONTÍNUO!

Mas Deus fez as pazes consigo. 
O castigo que você devia sofrer, 
Deus pôs em Jesus, você já não precisa SOFRER!

Hoje você pode vir a Deus com CONFIANÇA,
Ele vai RESPONDER, 
Ele vai AJUDAR,
Ele vai CURAR.
Ele vai LIVRÁ-LO da tempestade.
Vai suprir as suas necessidades.
Vai-lhe dar paz.
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6 - JESUS VEIO REDIMIR-NOS dos NOSSOS 
PECADOS PASSADOS
Jesus também veio para perdoar e trazer REMISSÃO dos 
nossos PECADOS PASSADOS.

I Coríntios 15:56
56 Ora, o aguilhão da morte é o pecado, e a força 
do pecado é a lei.

O pecado é tudo aquilo que é mau aos olhos de Deus
Não é só as atitudes 
Não só os atos exteriores da pessoa e as palavras, 
Mas é os intentos do coração!

O pecado é uma coisa que o diabo INVENTOU e que  
trouxe para a terra. O pecado foi inventado para 
DESTRUIR a humanidade.

O aguilhão da morte é o PECADO!
O aguilhão quer dizer a FERROADA, como uma 
abelha quando pica alguém deixa um ferrão e depois 
injecta o veneno que machuca as pessoas. 

Pois o pecado é o AGUILHÃO
Que quando ferrado em alguém, traz veneno. 
Quando o pecado entra na vida de alguém,
Quando alguém peca, ele fica com esses VENENO 
que o conduz à morte.

1- Reconciliar-nos com Deus
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Os próprios médicos testificam isto. 
Você sabe que não perdoar causa problemas de 
ossos? 

E porquê? Porque é o VENENO do PECADO.

Não perdoar é guardar RESSENTIMENTOS no coração: 
“Aquela pessoa fez isto, pois ela vai pagar!”

Mas tem que PERDOAR! 

Por exemplo você veja: PREOCUPAÇÕES

As pessoas lá fora do mundo que não conhecem a Deus 
passam a vida PREOCUPADAS:

Com o dia de amanhã
Com isto
Com aquilo

Porquê? Porque eles não ligam nenhuma a Deus!
Eles não querem CONFIAR em Deus.
Ou então não conhecem Deus.

E portanto a preocupação ENVENENA-OS!

Sabe o que é que as preocupações trazem?
ULCERAS
Doenças de nervos
Tumores
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Está a ver porque é que a Bíblia diz que o pecado é o 
FERRÃO que traz morte?

Morte não é só morte física, 
Morte é a morte da sua saúde!

Pecado é uma força DESTRUTIVA
Pecado é uma coisa TERRÍVEL
Pecado traz DOENÇAS
Pecado traz mau estar

E a última coisa que o pecado traz é a morte FÍSICA.

Você já reparou que uma pessoa que passa a vida a pe-
car morre mais cedo que os outros? E você sabia que o 
homem não foi feito para morrer?

Mas o PECADO rouba a saúde às pessoas!

O que eu vou dizer é muito importante:
Algumas pessoas querem por a confiança nos médi-
cos, na medicina. Não tem mal nenhum os médicos, 
graças a Deus. Eu até acredito que é de Deus a 
medicina, porque é para o bem da humanidade.

Diz a Bíblia:
“Tudo o que é bom vem do pai das luzes.”

Então claro que não vamos dizer que os médicos são do 
diabo!

1- Reconciliar-nos com Deus
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MAS Deus tem um CAMINHO mais EXCELENTE.

Muitas pessoas querem pôr a CONFIANÇA nos médicos, 
na MEDICINA.

E pensam que quantos mais hospitais tivermos, 
Quanto mais a medicina tiver avançada, 
Mais SAÚDE, nós vamos ter.

Essa teoria é ERRADA e pelos seus frutos se vê:
Nunca a medicina esteve tão avançada como nos 
dias de hoje, mas nunca as pessoas morreram tão 
cedo como hoje. Se a solução fosse a medicina, as 
pessoas viviam mais TEMPO.

Mas a SOLUÇÃO não é a Medicina!

A medicina está aqui para nos ALIVIAR;
Mas medicina não é a solução! 

A solução é Jesus Cristo!

Sabe porque é que a solução é Jesus Cristo?
Porque é o SANGUE de Jesus que tem poder para 
destruir o PODER do PECADO.

O PECADO traz morte às pessoas.

E não há nada que possa travar esse PECADO, essa força 
A NÃO SER JESUS CRISTO!
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A força da Medicina é ótima, mas apenas lida com o 
aspecto físico.

Mas o mal está sempre no aspecto ESPIRITUAL
A não ser que haja alguma coisa que CURE o espírito, esse 
espírito é como que uma célula que começa a emanar 
VENENO para o corpo e DESTRÓI o corpo.

A solução está em Cristo e no sangue de Jesus.

7 - O SANGUE DE CRISTO TEM PODER
I Pedro 1:18-19

18 Sabendo que não foi com coisas corruptíveis, 
como prata ou ouro que fostes resgatados da vossa 
má maneira de viver, que por tradição recebestes 
dos vossos pais
19 Mas com o precioso sangue de Cristo…

Nós fomos RESGATADOS com o precioso sangue de 
Cristo! Resgatados quer dizer:

TIRADOS do buraco onde estávamos e postos onde 
o Adão estava quando ele estava bem com Deus; 
cheio de SAÚDE, próspero em todas as áreas.

É o sangue de Jesus que nos 
RESGATA do poder do pecado!

O pecado tem uma força DESTRUIDORA! Mas o sangue 
de Jesus quando é aplicado, traz vida restauradora!

1- Reconciliar-nos com Deus
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A raiz de todo o mal é ESPIRITUAL.
É o pecado - uma força terrível!

Quando se fala de salvação, muitas pessoas têm uma 
noção completamente errada, elas acham que: 

“Eu sou uma boa pessoa, eu acho que um dia quando 
morrer tenho que ir para o céu, porque eu nunca 
fiz mal a ninguém.”

Uma senhora dizia-me:
“Ai, eu acho que estou salva, pois então porque 
não? Eu não devo nada a ninguém, sempre pago as 
minhas contas.”

Mas vou dizer uma coisa:
Salvação não vem pelas suas OBRAS.
Você não se pode salvar a si próprio.
Você não se pode resgatar a si próprio.
Não se pode livrar do poder do pecado.
Só Jesus o pode fazer!

Algumas pessoas acham assim:
“Ai pastor, eu sou uma boa pessoa, eu nunca fiz 
mal a ninguém, eu até vou à igreja e tal, eu tenho 
a certeza que sou salvo. Agora, o meu vizinho sim, 
esse malandro, você nem queira saber o que é que 
ele me fez!”
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Romanos 3:10, 11-13
10 Como está escrito: Não há um justo, nem um 
sequer!
12 Todos se extraviaram e juntamente se fizeram 
inúteis. Não há quem faça o bem, não há nem um só.
13 A sua garganta é um sepulcro aberto; Com línguas 
tratam enganosamente …

Não há ninguém que não esteja aqui escrito!
Todos nós fizemos o que era mau aos olhos de Deus.

Nós é que estamos tão afastados de Deus que pensamos 
que aquelas coisas que para nós são banais não têm mal 
nenhum. 

Mas aos olhos de Deus tem mal.

Romanos 3:23-25
23 Porque todos pecaram, e destituídos estão da 
glória de Deus;
24 Sendo justificados gratuitamente pela sua graça, 
pela redenção que há em Cristo Jesus.
25 Ao qual Deus propôs para propiciação (quer dizer 
para pagar, substituto), pela fé no seu sangue.

E isto diz claramente que REDENÇÃO só EXISTE em 
Cristo, e é pelo sangue de Jesus Cristo.

1- Reconciliar-nos com Deus
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Efésios 2:8-9
8 Porque pela graça sois salvos…
9 Não vem das obras, para que ninguém se glorie;

Quer dizer que é de graça - você não pode nem tem que 
trabalhar para a sua salvação.

Não há nada que você possa fazer que compre 
SALVAÇÃO!

Sabe porquê?
Porque salvação é LIMPAR, RETIRAR o poder do 
pecado. Não há nada neste mundo que possa retirar 
esse poder porque esse poder é ESPIRITUAL!

Efésios 2:8-9
8 De graça sois salvos, por meio da fé, isso não vem 
de vós é dom de Deus.
9 Não vem das obras para que ninguém se glorie.

E agora tornemos a ler, aquilo que vimos à bocado:
I Pedro 1: 18-19

18 E sabendo que não foi com coisas corruptíveis, 
como prata ou ouro que fostes resgatados…
19 Mas com o precioso sangue de Cristo…

Há pessoas que se intitulam homens de Deus, que andam 
aí a anunciar um evangelho absolutamente TORTO.
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Andam a dizer às pessoas para pagarem missas que são 
para salvar almas, para salvar isto e aquilo. Eles andam a 
ensinar o povo MENTIRAS.

Só o sangue de Jesus tem poder para nos libertar!

Diz aqui bem claro, por isso é que eles não querem que 
a gente leia a Bíblia. Pudera não!

É o Sangue de Jesus, que foi derramado na cruz do calvá-
rio para si e para mim. O sangue de Jesus que nos liberta 
do ferrão do pecado, dessa força terrível.

Pecado é um VENENO que mata e destrói as pessoas 
todas. Mas Glória a Deus que o Sangue de Jesus nos 
limpa desse pecado!

O SANGUE de Jesus é a única coisa que pode tirar o 
ferrão do pecado.

Apocalipse 22: 13-14
13 Eu sou o Alfa e o Ómega, o princípio e o fim, o 
primeiro e o derradeiro.
14 Bem-aventurados aqueles que lavam as suas 
vestiduras no sangue do cordeiro.

Bem-aventurados aqueles que lavam as suas vestiduras 
no sangue do cordeiro.

1- Reconciliar-nos com Deus
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Jesus veio para nos LIMPAR, para tirar o PECADO. 
Porque se nós tivermos pecado não podemos entrar no 
reino de Deus. Lá no céu não entra ninguém que não 
seja SANTO.

Você sabe o que a Bíblia diz?
Que quando nós entregamos a nossa vida a Jesus:
Nós somos LAVADOS dos nossos pecados,
SANTIFICADOS dos nossos pecados,
E somos chamados SANTOS.

Colossenses 1:21-22
21 A vós também, que noutro tempo éreis estranhos 
e inimigos no entendimento, pelas vossas obras más, 
contudo vos reconciliou.
22 No corpo da sua carne, (de Jesus) pela morte, 
para perante ele vos apresentar Santos, e irrepre-
ensíveis e inculpáveis,

Muita gente ensina que PURGATÓRIOS é um sítio onde 
uma pessoa vai ser purgada. Mas a Bíblia não fala nada 
disso!

A Bíblia diz que ser Santo, é ser LAVADO dos seus
PECADOS pelo SANGUE de Jesus!

Não quer dizer que você não peque, porque todos sabe-
mos que toda a gente tem defeitos. 
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É que muitas pessoas pensam que ser santo é uma pessoa 
nunca PECAR, mas não é nada disso que a Bíblia diz.

Apocalipse 22:14-15
14 Bem-aventurados aqueles que lavam as suas 
vestiduras no sangue do cordeiro, para que tenham 
direito à árvore da vida, e possam entrara na cidade 
pelas portas.
15 Ficaram de fora os cães, feiticeiros, (aí em outras 
Bíblias diz aqueles que vão às bruxas, consultam es-
píritas, andam no espiritismo, consultam os mortos, 
etc.) Ficaram de fora os que se prostituem, e os 
homicidas, os idólatras...(São aqueles que dobram 
o joelho a IMAGENS).

“Ah mas eu acho que não tem mal nenhum!”
Guarde o seu acho no bolso! 

Apocalipse 22:15
15 …E qualquer que ama e comete a mentira.

Jesus veio fazer montes de coisas maravilhosas:
É que Jesus nos veio trazer PAZ, 
Veio se reconciliar conosco.

Para quê?
Para Ele poder estar consigo, 
Para Ele poder o amar,
Para Ele poder responder às suas orações,
Para Ele poder ajudá-lo.

1- Reconciliar-nos com Deus
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Em 2º lugar vimos que Jesus veio para 
NOS REDIMIR, para trazer remissão:

TIRAR por completo os nossos pecados, para que o 
ferrão do pecado não traga morte.

Não traga morte aqui na terra - morte quero eu dizer:
Doenças.
Problemas, etc.

Ele veio para lhe tirar a morte ETERNA!

Jesus avisa aqui e diz:
Apocalipse 22:14

14 Bem-aventurado aquele que lava as suas vestidu-
ras no sangue do cordeiro…

Isso fala-nos de que quando nós que já entregamos a 
nossa vida a Jesus, o sangue de Jesus que foi derramado 
na Cruz, nos tira os pecados todos. Fomos LAVADOS dos 
pecados.

E assim nós poderemos ENTRAR pelas portas da 
cidade de Deus,

Teremos ACESSO à vida eterna,
E viveremos ETERNAMENTE com Deus.

E eu depois vou falar mais sobre a vida eterna, para onde 
vamos!
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2- TRAZER 
VIDA ETERNA

1 – JESUS VEIO TRAZER VIDA ETERNA
Quando o Adão e a Eva foram criados, Deus fez tudo 
perfeito. MAS um grande cataclismo aconteceu!

E foi que o Adão e a Eva pecaram e ficaram 
SEPARADOS de Deus

E a terra ficou amaldiçoada com todas estas mal-
dições que se vêm aqui na terra, como doenças, 
pobreza, problemas, guerras... Tudo isto foi fruto 
dessas maldições entrarem aqui na terra.

E tudo isso advém do diabo estar aqui.

Todos esses demônios que andam à solta
São os causadores de tudo isto.

2- Trazer Vida Eterna
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Mas Jesus veio para nos LIBERTAR,
Jesus veio para nos tirar do JUGO de Satanás, da 
ESCRAVATURA de Satanás.
Jesus veio para nos tirar destas maldições todas e 
nos dar as BÊNÇÃOS que Deus tem para nós.
Veio para nos trazer de volta à CASA de Deus.
Jesus veio para nos dar vida ETERNA com Deus.
Para vivermos outra vez com Deus, vermos Deus.
Para vivermos num sítio onde não há mais dor, onde 
não há mais problemas, onde não há mais doenças.

Sabe o que é que Deus chama doenças?
Chama-lhe MORTE.

Doenças é do reino das trevas, é morte. Doença é uma 
morte aos poucos, é uma morte às prestações.

Pobreza é morte, sofrimento é uma morte, é do reino das 
trevas. É isso que o diabo tem a apresentar às pessoas.

O diabo INVENTOU o pecado e O PECADO traz MORTE
E não estou só a falar de morte de uma pessoa 
morrer; mas traz morte que é, TIRAR a VIDA às 
pessoas, tirar o gozo.

Mas glória a Deus, Jesus veio para nos dar VIDA ETERNA! 
Jesus morreu, foi para o fundo do inferno e lá

Ele conquistou a morte
Conquistou o reino das trevas
Arrancou as chaves ao diabo.
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Jesus estava a falar numa visão em que ele apareceu ao 
João e disse: 
Apocalipse 1:17-18

17 E eu, João, Apóstolo João, quando o vi, caí aos 
seus pés como morto e ele pôs-se sobre mim e a sua 
destra (que é a mão direita) dizendo-me não temas, 
Eu sou o primeiro e o último,
18 Porque vivo e fui morto, mas eis aqui estou vivo 
para todo o sempre. Amém. E tenho as chaves da 
morte e do inferno.

Jesus tem as chaves da morte e as chaves do 
inferno. Sabe porquê? 

Ele VENCEU isso, 
Ele VENCEU o diabo,
Ele tem as CHAVES para nos dar VIDA ETERNA!

VIDA ETERNA é a coisa mais maravilhosa que existe.

Ninguém jamais pode compreender o verdadeiro signifi-
cado do que é ter vida eterna com Deus até chegarmos 
lá acima.

Vai ser a coisa mais maravilhosa que existe!
Não há absolutamente nenhuma sensação de dor,
Não há preocupações,
Não há doenças
Não há NADA!

2- Trazer Vida Eterna
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Não há aquele sentimento que as pessoas já se 
habituaram,

De que têm que pagar as contas.
De que não sabem como vai ser o dia de amanhã.
Tudo isso desaparece!

Há pessoas que morreram e estiveram no paraíso e dizem 
que não há palavras para descrever aquilo. 

Sabe que o paraíso é como aqui na terra, só que tudo 
bem. É isso que está reservado para nós!

Jesus veio para nos COMPRAR de VOLTA

Para nos tirar deste lixo, para nos tirar deste mundo 
em decadência; e nos levar para onde Ele está.

Jesus veio e virá um dia outra vez para nos buscar. Ele 
hoje está a preparar-nos um lugar e Ele nos virá buscar 
para estarmos com Ele ETERNAMENTE.

2 – O QUE ACONTECE DEPOIS da MORTE FÍSICA
Agora eu vou explicar alguns assuntos que eu acho que 
são importantes para compreenderem a vida após a morte.

O pecado do Adão e da Eva trouxe vários tipos de morte
A primeira delas foi a MORTE ESPIRITUAL
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A MORTE ESPIRITUAL significa 
SEPARAÇÃO do homem com Deus e 
Nós termos ficado debaixo de todas as maldições.

Mas também trouxe a MORTE FÍSICA
Que é o corpo morrer mesmo.

Quando se fala de morte, as pessoas do mundo pensam 
apenas nessa morte física.

Mas existe uma outra que é bem pior:
Que é a MORTE ESPIRITUAL que é a SEPARAÇÃO 
ETERNA de Deus.

A morte a que o mundo lá fora chama uma pessoa 
morrer, acontece quando uma pessoa sai deste 
corpo.

O corpo onde você vive é apenas uma carcaça, é um 
bocado de carne.

Por exemplo, a pessoa olha para um automóvel, e vai lá 
alguém dentro a conduzir.

Os vidros podem ser escuros e você não vê quem 
vai lá dentro, mas quem está lá dentro é que é a 
verdadeira pessoa. O automóvel por si só não tem 
vida, só anda quando é conduzido pelo condutor 
que está lá dentro.

2- Trazer Vida Eterna



44 O que Jesus Veio Fazer à Terra

Assim é você também, o verdadeiro EU é aquela pessoa 
que está dentro de si, o espírito que está dentro de si, 
que comanda o seu corpo.

Quando uma pessoa morre, ela sai desse corpo e vai para 
um dos dois sítios:

Ou vai para cima para o céu
Ou vai para baixo, que é para o inferno e não tem 
alternativa.

A história de purgatório é INVENÇÃO PURA. 
SALVAÇÃO só há aqui no mundo.

Só pode ser salvo, quem se ENTREGAR a JESUS CRISTO.

Vamos ver o que é que Jesus ensinou -  a história do Rico 
e do Lázaro. À primeira vista dá impressão que Deus é 
contra os ricos e é a favor dos pobres. Mas a história não 
tem nada a ver com isso.

Lucas 16:19-20
19 Havia um homem rico, e vestia-se de púrpura e 
de linho finíssimo, e vivia todos os dias regalada e 
esplendidamente.
20 Havia também um certo mendigo chamado Láza-
ro, que jazia cheio de chagas, à porta daquele.

Noutras ocasiões Jesus explicou que muitos homens ricos 
era-lhes difícil entrar no reino de Deus
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Era-lhes difícil entrar no reino de Deus
Não por causa das riquezas,
Mas porque essas pessoas têm muita mania de 
confiar na riqueza, em vez de confiar em Deus.

Esquecem-se que um dia quando morrerem deixam cá 
tudo, e têm que PRESTAR CONTAS a Deus.

Lucas 16:22-26
22 E aconteceu que o mendigo morreu, e foi levado 
pelos anjos para o seio de Abraão…(O seio de Abraão 
é o que nós chamamos o PARAÍSO ou o CÉU)…e 
morreu também o rico e foi sepultado.
23 E no Hades (que é no inferno) ergueu os olhos, 
estando em tormentos, e viu ao longe Abraão e 
Lázaro no seu seio.
24 E clamando disse: Pai Abraão tem misericórdia de 
mim, e manda a Lázaro, que molhe na água a ponta 
do seu dedo e me refresque a língua, porque estou 
atormentado nesta chama.
25 Disse, porém, Abraão: Filho, lembra-te de que 
recebeste os teus bens na vida, e Lázaro somente ma-
les, e agora, este é consolado, e tu atormentado;
26…está posto um grande abismo entre nós e vós, 
de sorte que, os que quisessem passar daqui para 
vós, não poderiam, nem tão pouco os de lá passar 
para cá.

2- Trazer Vida Eterna
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Jesus está a ensinar-nos isto e põe logo de parte a TEORIA 
do PURGATÓRIO.

O purgatório é uma coisa INVENTADA por homens que 
dizem que quando uma pessoa morre, vai para um sítio 
onde então vai ser purificado.

Jesus ensina aqui que 
Um foi para o céu, e outro foi para o inferno. 
E que há um abismo entre o céu e o inferno e nin-
guém pode passar de um lado para o outro.  

Lucas 16:27-31
27 Rogo-te pois, ó pai, que mandes à casa do meu pai,
28 Tenho cinco irmãos, para que dê testemunho, a 
fim de que não venham também parar a este lugar 
de tormento.
29 E disse-lhe Abraão: Olha, têm Moisés e os pro-
fetas, oiçam-nos.
30 E disse ele: Não, pai Abraão, mas se algum dos 
mortos fosse ter com eles, arrepender-se-iam.
31 Porém Abraão lhe disse: Se não ouvem Moisés e 
os profetas, tão pouco acreditarão, ainda que alguns 
dos mortos ressuscite.

Primeiro deixe-me explicar esta história:
Aquele homem nunca ligou nenhuma a Deus, e um 
dia morreu e foi parar ao inferno.
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E quando ele viu que já era tarde, pediu:
“Abraão, manda lá alguém, ressuscita alguém...oh 
Deus ressuscita alguém para ir lá falar à minha família 
para que eles não venham parar aqui a este lugar.”

E sabe o que é que o Abraão respondeu?
“Eles têm Moisés e os profetas.”

Sabe o que é que isso nos fala?
Moisés fala-nos da Bíblia, porque o Moisés mandou 
escrever nas tábuas, e os profetas são os pregadores.

Muitas pessoas hoje não estão querendo ouvir a VOZ de 
Deus, porque NÃO TÊM TEMPO.

Se eles não quiserem ouvir a voz de Deus, eles vão sem-
pre arranjar desculpas para não virem servir a Deus.

Nem que Deus ressuscitasse alguém! 

A lição que quero dar aqui é a seguinte: 
Quando uma pessoa morre, ou vai para o seio de Abraão, 
ou vai para o Hades.

NÃO depende de Deus,  
DEPENDE de CADA PESSOA.
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Toda a pessoa que durante a sua vida na terra,
Tiver entregue a sua vida a Jesus
E tiver permanecido fiel a Jesus, servindo a Jesus,
Um dia quando ele morrer, sair do corpo, um anjo 
de Deus o vem buscar e vai levá-lo para o céu.

Mas se uma pessoa aqui na Terra 
Não tiver feito caso de Deus,
Não se tiver convertido dos seus pecados,
Não tiver aceitado Jesus como o seu Senhor e Sal-
vador, Ele vai parar ao inferno.

Rejeitou a única hipótese que ele tinha para a salvação.

A única pessoa que podia tirar os pecados, fazer dele 
uma pessoa limpa, era JESUS. E ele REJEITOU isso! 

E um dia quando for a tribunal, ao dia do grande Julga-
mento, JULGAMENTO FINAL, ele não tem nada, nin-
guém que o DEFENDA.

Ao passo que nós temos Jesus, que não só nos defende, 
mas nos limpou de TODOS os PECADOS.

E quando Deus for a Julgamento para nos julgar, 
Ele vai buscar o nosso livro.  E glória a Deus, aquelas 
partes que nós fizemos de errado, está tudo LIMPO 
por causa do SANGUE que Jesus derramou na cruz.
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Quando você vê uma pessoa morta, 
Você vê o corpo que está lá, mas essa pessoa saiu de lá.

Se as pessoas do mundo soubessem isto que eu estou a 
dizer hoje, sempre que eles iam a um funeral eles iriam 
pensar:

“Puxa, quando for a minha vez para qual dos lugares 
é que eu vou?”

É essa a grande questão que se tem que pôr.
Isso é que tem importância. 

Uma vez morto, ou vai para o céu, ou para o inferno,

Lucas 16:26
26…um grande abismo entre nós e vós, de sorte 
que, os que quisessem passar daqui para vós, não 
poderiam, nem tão pouco os de lá passar para cá.

3 – CONDIÇÕES para se RECEBER VIDA ETERNA
Em Apocalipse Jesus estava a falar, não sou eu!

É a doutrina de Jesus Cristo - é Jesus a falar.

Apocalipse 22:11-14
11 Quem é injusto, faça injustiça ainda, quem é 
sujo, suje-se ainda, mas quem é justo, faça justiça…e 
quem é santo, seja santificado ainda mais.
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12 Eis que cedo venho, e o meu galardão (o meu 
presente) está comigo, para dar a cada um segundo 
a sua obra.
13 Eu sou o Alfa e o Ómega (disse Jesus), o princípio 
e o fim, o primeiro, o derradeiro.
14 Bem-aventurados aqueles que lavam as suas 
vestiduras no sangue do Cordeiro…

Isto quer dizer que aqueles que entregaram a sua vida a 
Jesus, ficaram LIMPOS dos seus pecados por causa do 
SACRIFÍCIO que Jesus fez na cruz.

Apocalipse 22:14
14…para que tenham direito à árvore da vida, e 
possam entrar na cidade pelas portas.

É o nosso caso - nós estamos limpos 
Não pelas nossas obras, 
Não pelo dinheiro para comprar orações de salvação

Mas é pelo SANGUE do cordeiro.

Apocalipse 22:15
15 Ficarão de fora os cães, os feiticeiros, e os que 
se prostituem, os homicidas e os idólatras…

Sabe o que são os idólatras? 
Aqueles que VENERAM IMAGENS.
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O primeiro dos 10 Mandamentos diz: 
Êxodo 20:4-5

4 Não fareis imagens nem há semelhança do que há 
no céu, nem na terra, nem debaixo da terra.
5 E muito menos dobreis os joelhos a essas ima-
gens, porque eu sou o Deus que visito a maldade, 
a MALDADE dos pais nos filhos até à terceiro e 
quarta geração.

Sabe o que é que acontecia antigamente?
Os Sacerdotes que faziam esse lixo, eram mortos, MA-
TAVAM essas pessoas. Estou-vos a dizer a verdade que 
vem na Bíblia.

E no entanto essas pessoas que se dizem homens de 
Deus, pregam tudo o que é lixo, até ESCONDEM a Bíblia.

II Crónicas 7:14
14 Se o meu povo, que se chama pelo meu nome, 
se humilhar e orar, e buscar a minha face e se con-
verter dos seus maus caminhos, e se converter dos 
seus maus caminhos, então eu os ouvirei dos céus e 
perdoarei os seus pecados, e sararei a sua terra.
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Deus promete que se o seu povo que chama pelo seu 
nome, que é o nosso caso,

E se nós nos humilharmos perante Deus, se nós 
orarmos e edificarmos a face de Deus , e se a nação 
inteira se converter dos seus maus caminhos

Então Deus OUVIRÁ e sarará a nossa terra.

Sabe o que é que o povo precisa?
É uma mudança do CORAÇÃO, 
É ARREPENDIMENTO,  
Voltar aos caminhos de Jesus.

Mas glória a Deus, eu tenho Fé e no meu espírito eu vejo, 
que dia após dia, semana após semana, nós nos estamos 
a aproximar dos dias em que nós vamos ver:

Quando um de nós entrar numa cidade, só porque 
entrámos na cidade o Espírito de Deus enche a ci-
dade, enche a vila inteira; de tal maneira e com uma 
convicção tal que as fábricas vão parar e as pessoas 
vão chorar, arrependendo-se diante de Deus todos 
os seus pecados.

a) ESTAR SALVO
Quais são as condições para nós de fato entrarmos nesta 
vida maravilhosa que Deus tem reservada para nós?

Há um PREÇO a PAGAR que não é dinheiro, 
MAS o primeiro é nós estarmos SALVOS.
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Já lemos ali em Apocalipse 22:14
14 Bem-aventurados aqueles que lavam as suas 
vestiduras no sangue do Cordeiro…

Jesus é chamado o CORDEIRO, o cordeiro que Deus 
enviou. Antigamente ofereciam-se cordeiros que se ma-
tavam. E era assim: 

“Oh Deus aceita a morte deste cordeiro nas vezes da 
minha morte, eu é que sou o pecador, este é inocen-
te, não fez mal nenhum, aceita a morte do cordeiro 
nas minhas vezes.” E Deus aceitava!

Deus não está interessado em SACRIFÍCIOS, 
Deus está interessado em RETIDÃO de coração.

Então Deus inventou um novo sacrifício, 
O sacrifício com Jesus.

Jesus foi o único cordeiro por todas as vezes.
Morreu uma vez por TODAS para LIMPAR o pecado de 
toda a gente!

Todos quantos se CONVERTEREM a Jesus, isto é, 
Não só acreditarem naquilo que Jesus fez, 
Mas entregarem a sua vida a Jesus
E receberem Jesus como seu Senhor e Salvador
A esses lhes é dado VIDA ETERNA.
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Salvação é ninguém se pode salvar por si próprio, mas 
tem de fazer de Jesus o seu Senhor e seu Salvador.

Senhor quer dizer que é aquele que passa a GOVERNAR 
a sua vida.

Ninguém pode entrar num país,
Se não se SUBMETER às autoridades do País.
Para isso é que existem os passaportes, você tem 
que ir à embaixada pedir permissão para entrar.

Você para entrar no Reino de Deus 
Tem que se submeter ao Rei do Reino, do país, 
Que é JESUS. 

b) PERSEVERAR ATÉ AO FIM
Segunda condição, para nós recebermos essa VIDA ETERNA

É nos PERSEVERARMOS até ao fim.

Mateus 24:13
13 Mas aquele que perseverar até ao fim 
será salvo.

SALVAÇÃO consiste no seguinte:
Uma pessoa que nunca entregou a vida a Jesus, tem 
que fazer o primeiro passo que é entregar a vida a 
Jesus.
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Mas a seguir a isso a pessoa tem que compreender que 
não é entregar a vida a Jesus e depois continuar a fazer 
a mesma coisa.

Não! A partir daí ele tem que começar a seguir a 
Jesus, a SERVIR a Jesus, ANDAR atrás de Jesus.

Mateus 24:3-5
3 Estando assentado no Monte das Oliveiras, 
chegaram-se a ele os seus discípulos, em particular 
dizendo: Diz-nos quando serão essas coisas, que sinal 
haverá da tua vinda e do fim do mundo?
4 E Jesus respondendo, disse-lhes: Acautelai-vos, 
que ninguém vos engane,
5 Porque muitos virão em meu nome, dizendo: Eu 
sou o Cristo, e enganarão a muitos.

Jesus estava a falar do FIM do MUNDO. Estava a falar 
que em breve o mundo vai acabar e então vamos ter 
com Ele.

Repare que Jesus disse: 
“Acautelai-vos que ninguém vos engane”

Como é que você pode saber quem são os certos, 
quem são os errados?

Muito simples, Jesus disse: 
“Pelos seus frutos os conhecerão.”
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Se numa Igreja que se diz pelo nome de Jesus, 
Nunca vê lá ninguém converter-se, 
Nunca vê lá ninguém a ser batizado no Espírito 
Santo, falar em línguas, 
Nunca vê ninguém ser curado,
Nunca vê ninguém ser transformado no coração, 

Eles podem dizer o que quiserem
MAS pelos seus frutos nós sabemos.

Jesus disse: 
“Tende cuidado, acautelai-vos, ninguém vos engane.”

Nalguns sítios nem sequer a Bíblia lêem, nem alguns 
sítios substituem a Bíblia pelo livro disto, pelo livro do 
outro.

Jesus disse que os céus e a terra passarão, mas 
esta Palavra não passará. Nem uma vírgula se pode 
tirar, nem acrescentar desta palavra.

Mateus 24:6-8
6 E ouvireis de guerras e de rumores de guerras, 
olhai, não vos assusteis, porque é mister que isso 
tudo aconteça, mas ainda não é o fim.
7 Porquanto se levantará nação contra nação, e reino 
contra reino, haverá fomes, e pestes, terramotos, 
em vários lugares.
8 Mas todas essas coisas são o princípio de dores.
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Quando nós virmos acontecer guerras após guerras, 
tremores de terra, violências, fomes, e tudo isso, é o 
princípio das DORES.

É como uma senhora quando está quase a dar à luz.

c) RENUNCIAR este MUNDO e a PRÓPRIA VIDA
Há pessoas que para ganharem fama, venderam a alma 
ao diabo. E ainda hoje em dia se faz isso, fazem pactos 
com o diabo. Que loucura! 

Para ganhar FAMA e DINHEIRO durante alguns anos, 
PERDEM a VIDA ETERNA.

Há pessoas que dizem assim:
“Ai, eu agora não tenho tempo para servir a Deus porque 
eu tenho a minha vida. Eu vou viver a minha vida.”

Quem não perder a sua vida, quem amar este mundo e 
amar a sua vida não entrará no Reino de Deus. 

O mundo não é a terra em si, 
É o cosmos, 
É o MODO de VIVER,
O modo ERRADO, o modo como as pessoas fazem 
isto, de qualquer jeito.
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Estou-me a lembrar de um caso que me contaram: 
O Pastor Kenneth Hagin conta num dos seus livros e nas 
suas mensagens.

Uma senhora servia a Deus com o marido, iam à Igreja e 
essa senhora tocava tão bem piano, servia a Deus com o 
seu ministério, e ajudava toda a Igreja a louvar a Deus.

Mas um dia o diabo veio a ela, e começou-lhe a dizer 
assim:

“Tu és tão bonita, ninguém te liga, ninguém faz aqui-
lo que tu queres, toda a gente te pisa, toda a gente 
manda em ti. Olha como tu estás a ser desperdiçado 
aí, olha o dom tão bom que tu tens!”

E ela sabia que era o diabo:
“Já para trás de mim Satanás.”

Depois passado uma semana o diabo veio outra vez:
“Olha como tu és bonita, vê que ninguém aprecia 
o teu dom, estás a ser desperdiçado aqui. Vê lá 
tu, tocar aí quando podias tocar lá fora, ganhares 
dinheiro, conheceres outras pessoas, conheceres o 
mundo.” E assim outras conversas.

Diz que ao longo dos meses, e ao longo de um, dois anos, 
a senhora foi começando a entreter aquelas coisas.
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E sabe o que aconteceu um dia?
Deixou de servir a Deus.

E o Pastor Kenneth Hagin estava a orar por ela. Porque 
ele via qual era o caminho que ela estava a seguir,

Era o CAMINHO do MUNDO
Ela estava a sair da luz para ir para as trevas,
Estava a DEIXAR o caminho de Deus para ir para 
as trevas.

Amaram mais as trevas que a luz, 
Por isso não têm salvação.

E o pastor começou a orar por ela, jejuou por ela, in-
tercedia por ela dia e noite, não só ele, mas os outros 
irmãos da Igreja. 

Um dia Deus apareceu-lhes e deu-lhes uma visão, mostrou: 
“Não ores mais porque ela não quer. Ela NÃO QUER, 
ela decidiu amar mais o mundo que amar a mim. Não 
há nada que alguém possa fazer por ela, porque ela 
decidiu.”

Porque é que eu estou a contar isto?
Para nós entendermos uma série de coisas que se passa 
no mundo. Você nunca sabe o que vai no coração das 
outras pessoas.
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É para nós ouvirmos este testemunho e não darmos 
ouvidos ao diabo.

Não é para nós amarmos este mundo, nem para nós 
servirmos este mundo. 
 
Não tem mal nenhum a gente servir-se das coisas.

Quanto menos nós amarmos o mundo,
Mais Deus nos dá coisas do mundo.

Se você começar a estudar a humanidade, há-de ver 
que aqueles que mais amam o mundo, são aqueles que 
menos têm.

Mas há pessoas que amam muito o mundo depois 
de entregar a vida a Jesus e PERDEM tudo.

Sirva-se do mundo sim para o bem,
Sirva-se do mundo para ir ganhar pessoas para Jesus,
Mas ame ACIMA de TUDO a JESUS CRISTO. 

Há pessoas que andam atrás de Jesus não por causa de 
Jesus, mas por causa do pão que Jesus dá.

O próprio Jesus disse em João 6:26.
26 Jesus respondeu-lhes e disse: Na verdade, na 
verdade vos digo que me buscais, não pelos sinais 
que vistes, porque comeste do pão e vos saciais.
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A dada altura muita gente andava atrás de Jesus por causa 
dos milagres, mas na verdade o coração deles não estava 
em Jesus. E Jesus disse que ainda hoje há pessoas que 
fazem isso. 

Jesus veio nos dar vida eterna!

Então sejamos fiéis até ao fim 
para entrarmos nessa vida!

d) AMAR a JESUS ACIMA de TUDO
Outra condição para entrarmos na vida eterna, nessa vida 
eterna maravilhosa, está descrita em Mateus 10:37.

Jesus diz que uma das condições é nós:
Não amarmos o MUNDO,
Não amarmos o PECADO,
Não amarmos a FAMÍLIA mais que amamos a Jesus.

Mateus 10:37
37 Quem ama o pai ou a mãe mais do que a mim 
não é digno de mim, quem ama o filho ou a filha 
mais do que a mim não é digno de mim.
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Uma das CONDIÇÕES para nós entrarmos no Reino 
de Deus é pormos Jesus em PRIMEIRO LUGAR,

Acima da nossa família,
Acima da nossa reputação
Acima do nosso emprego, 
Acima do nosso marido ou da nossa mulher,
Acima dos nossos filhos.

Você tem que pôr Jesus em PRIMEIRO LUGAR para 
entrar nesse gozo - nessa vida ETERNA.

4 – SEPARAÇÃO FINAL entre os JUSTOS e os 
ÍMPIOS
Agora vou-vos falar sobre SEPARAÇÃO FINAL que vai 
entre os justos e os injustos.

No dia da consumação do século, no dia do fim do mundo:
Deus vai separar aqueles que são dEle,
Daqueles que não são.

Os justos serão separados dos injustos.

Mateus 13:24-26, 28
24 Propôs-lhes outra parábola, dizendo: O reino 
dos céus é semelhante ao homem que semeia boa 
semente no seu campo;
25 Mas, dormindo os homens, veio o inimigo, se-
meou joio no meio do trigo…
26 E quando a erva cresceu e frutificou, apareceu 
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também o joio.
28 …Um inimigo é quem fez isso. E os servos lhe 
disseram: Queres pois que vamos arrancá-lo.

Repare, havia joio no meio do trigo 

Mateus 13:29-30
29 Não, para que, ao colher o joio, não arranques 
porém também o trigo com ele.
30 Deixai crescer ambos juntos até à ceifa, e, por 
ocasião da ceifa, direi aos ceifeiros: Colhei primeiro 
o joio, e atai-o em molhos para o queimar, mas o 
trigo, ajuntai-o no meu celeiro.

Jesus está a comparar o Reino de Deus com o agricultor. 
E está a dizer que um agricultor semeou trigo, mas que  
depois alguém semeou joio lá.

Esse joio não pode ser arrancado antes do tempo, 
porque senão vai ESTRAGAR o trigo que também 
está à volta.

Só na colheita final é que se faz a separação.

Jesus explica isto em Mateus 13:37-43, 49-50
37 E ele, respondendo, disse-lhes: O que semeia a 
boa semente, é o Filho do homem;
38 O campo é o mundo, e a boa semente são os filhos 
do reino, e o joio são os filhos do maligno;
39 O inimigo que o semeou, é o diabo e a ceifa é o 
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fim do mundo, os ceifeiros são os anjos. 
40 Assim como o joio é colhido e queimado no fogo, 
assim será na consumação deste mundo.
41 Mandará o Filho do homem os seus anjos, eles 
colherão do seu reino tudo o que causa escândalo, 
e os que cometem iniquidade.
42 E lançá-los-á na fornalha de fogo, ali haverá pranto 
e ranger de dentes.
43 Então os justos resplandecerão como o sol, e no 
reino do seu Pai…
49 Assim será na consumação dos séculos: Virão os 
anjos, separarão os maus de entre os justos;
50 E lançá-los-ão na fornalha de fogo; ali haverá 
pranto e ranger de dentes.

Sabe quem são os JUSTOS? Somos NÓS.

Sabe porque é que nós somos justos?
Porque nós fomos justificados dos nossos pecados 
pelo sangue de Jesus, fomos LAVADOS.

Nós vamos ser poupados no fim do mundo.
Sabe porquê?

Não por causa das suas boas obras,
Não porque você era bom, 
Não porque você só fazia o bem
Não porque pensava nos outros…
NÃO, isso não vale de nada!
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Mas porque Jesus o LAVOU dos seus PECADOS.

Quando alguém entrega a sua vida a Jesus, ele é feito 
uma nova criatura, as coisas velhas já passaram, eis que 
tudo se fez de novo.

O SANGUE de Jesus LAVOU-O dos seus pecados.

Colossenses 1:21-22
21 A vós também, que noutro tempo éreis estranhos, 
e inimigos no entendimento pelas vossas más obras, 
agora contudo vos reconciliou
22 No corpo da sua carne (a carne de Jesus), pela 
morte (pela morte de Jesus), para perante ele (para 
perante Deus o Pai), vos apresentar santos, e irre-
preensíveis, e inculpáveis.

Eu tenho boas novas para si:
Todo aquele que ENTREGAR a sua vida a Jesus, é 
feito SANTO, e JUSTO e INCULPÁVEL diante de 
Deus o Pai.

NÃO por causa das suas boas obras, não por causa do 
dinheiro que você possa dar para aqui ou para acolá, 
MAS por causa do preço que Jesus pagou na cruz com 
o sangue dEle. Aleluia.
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I Coríntios 1:2
1 À Igreja de Deus que está em Corinto (Corinto 
era uma cidade), aos santificados em Cristo Jesus, 
chamados santos…

Todos aqueles que estão em Cristo Jesus 
são chamados SANTOS.

“Oh, como é que o Pastor tem o descaramento de chamar 
santo.”

A Bíblia diz que eu sou santo; e eu sou quem Deus diz 
que eu sou, não é quem você pensa que eu sou.

I Coríntios 1:2
1…aos santificados em Cristo Jesus, chamados san-
tos, com todos os que em todo o lugar (em todo o 
lugar inclui Lisboa) invocam o nome de nosso Senhor 
Jesus Cristo, Senhor deles e nosso.

Nós somos justos e santos, 
Não por mérito próprio
Não por causa das nossas boas obras

Mas por causa do SANGUE que Jesus DERRAMOU na 
Cruz!

Ele nos santificou, nos purificou, nos justificou das 
nossas más obras.
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Agora já não somos mais pecadores, estamos LIVRES.
Por isso nós podemos entrar no céu.

5 – OS BENEFÍCIOS da VIDA ETERNA 
O que Jesus veio fazer à terra? 
Nos dar VIDA ETERNA!

João 14:1
1 Não se turbe o vosso coração…

Como se Jesus estivesse a dizer assim:
“Não tenham medo.”

João 14:1-2
1…credes em Deus, crede também em mim.
2 Na casa do meu Pai há muitas moradas… 
(há muitas casas, há muitas moradias) se não fosse as-
sim, eu vo-lo teria dito. Eu vou preparar-vos lugar.

Glória a Deus! 

Jesus veio à terra para 
Nos trazer VIDA ETERNA, 
Nos trazer LIBERTAÇÃO e 
Depois Ele foi para o céu, Ele está lá no céu.

Sabe porque é que Ele está lá? 
A preparar-nos um lugar.
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João 14:3
3 Se eu for, e preparar-vos o lugar, virei outra vez, 
e vos levarei para mim mesmo, vos levarei para 
mim mesmo, para que onde eu estiver estejais vós 
também.

Um dia Jesus VIRÁ a SEGUNDA vez para nos buscar. 
Quando Jesus vier, Ele nos virá buscar e nos levará e 
estaremos com Ele para todo o sempre.

Não haverá mais choro, nem pranto, nem problemas, 
nem dores, nem coisa nenhuma.

Só haverá tudo aquilo que é BOM lá no céu!

Jesus virá e nós estaremos com ele para 
todo o sempre.

Glória a Deus.
Breve muito breve nós iremos ver o REI.
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3- Suprir as Nossas 
Necessidades

1 - JESUS VEIO para SUPRIR as NOSSAS 
NECESSIDADES

Nós hoje vamos ver que Jesus veio também para SUPRIR 
as nossas necessidades, e veio para nos socorrer no dia 
da tempestade.

Jesus é a sua âncora, 
Jesus é seu amigo, 
Está sempre ao seu lado,
Nunca o deixará, 
Nunca o desamparará

As tribulações podem surgir, 
Problemas graves podem surgir, 
Você pode se encontrar num beco sem saída...

3- Suprir as Nossas Necessidades



70 O que Jesus Veio Fazer à Terra

Mas eu quero-lhe dizer: 
Se você deixar de olhar para o problema e olhar para 
Jesus, Ele vai ESTENDER a MÃO Dele e vai pô-lo ao 
COLO, e vai transportar essa montanha, e vai pô-lo 
do outro lado de lá.

Se há pessoa que sabe isto sou eu, que sei muito bem o 
que estou a dizer.

Várias vezes na minha vida, e muito mais como Apóstolo, 
quando o diabo me trouxe problemas, parecia que não 
tinha solução.

Glória a Deus que eu já aprendi o segredo de OLHAR 
para CIMA - para Jesus!

E glória a Deus que Ele ajudou-me mesmo.
Aleluia! É mesmo verdade, Deus é maravilhoso!

Jesus veio para SUPRIR as suas necessidades!

E Jesus é o mesmo ONTEM e HOJE e AMANHÃ; 
E se Ele ontem fez milagres, 
Ele hoje vai fazer milagres!

Se Ele ontem precisou de fazer um milagre para SUPRIR 
uma necessidade de alguém, Ele hoje vai fazer a mesma 
coisa porque Ele NÃO MUDA.
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Você e eu MUDAMOS - ficamos mais velhos e mudamos. 
Hoje temos uma opinião, amanhã já temos outra.

Mas Jesus NUNCA MUDA. 
Ele NÃO MUDA!

Aquilo que Ele foi há dois mil anos atrás 
É HOJE o mesmo

a)JESUS TRANSFORMA a ÁGUA em VINHO – JOÃO 2
Vamos ver o que é que Jesus fez, e vamos ver qual é o 
segredo para nós podermos ter um milagre na nossa vida 
também.

João 2:1-5
1 Ao terceiro dia, fizeram-se umas bodas em Caná 
da Galileia, e estava ali a mãe de Jesus.
2 E foi também convidado Jesus e os seus discípulos 
para as bodas.
3 Faltando o vinho, a mãe de Jesus lhe disse: Não 
têm vinho.
4 Disse-lhe Jesus: Mulher, que tenho eu contigo? 
Ainda não é chegada a minha hora.
5 Sua mãe disse aos serventes: Fazei tudo quanto 
ele vos disser

“Fazei tudo quanto ele vos disser.”
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João 2:6-8
6 E estavam ali postas seis talhas de pedras, para as 
purificações de Judeus, e em cada uma cabiam dois 
ou três almudes. (Eram jarros onde eles punham 
água).
7 Disse-lhes Jesus: Enchei de água essas talhas. 
(e os serventes encheram-nos).
8 Disse-lhes Jesus: Tirai agora, e levai ao mestre-sala. 
E eles levaram.

Eu faço ideia o que é que os empregados deviam estar a 
pensar: “Puxa, agora vou levar a água ao mestre-sala em 
vez de vinho? O mestre-sala ainda me despede!”

Mas eles fizeram o que Jesus disse.

João 2:9-10
9 E, logo que o mestre-sala provou a água feita em 
vinho (não sabendo de onde é que viera, se bem que 
o sabiam os serventes que tinham tirado a água), 
chamou o mestre-sala ao esposo,
10 E disse-lhe: Todo o homem põe primeiro o vinho 
bom e, quando já têm bebido bem, então o inferior, 
mas tu guardaste até agora o bom vinho.

Qual é a moral desta história?
Jesus estava numa festa e naquele tempo era uma deson-
ra acabar o vinho ou acabar a comida! E a mãe de Jesus 
estava lá, devia ser amiga da família e dos noivos.
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Sabendo quem Jesus era, ela disse:  “Jesus faz qualquer coisa.”

E Jesus até disse: “Não, ainda não chegou a minha hora 
de fazer milagres.”

Mas a senhora insistiu e disse aos empregados: “Olha, 
tudo o que Jesus disser, façam.” 

E Jesus supriu as necessidades daquela festa. 

Neste caso SUPRIR uma necessidade era TRANSFOR-
MAR a ÁGUA EM VINHO! No seu caso pode ser ter um 
emprego novo, outro irmão qualquer pode ser qualquer 
outra coisa.

Mas você sabe qual é o segredo para Jesus poder 
fazer um milagre na sua vida? 

Está escrito aqui na Bíblia
João 2:5

5 Sua mãe disse aos serventes: Fazei tudo quanto 
ele vos disser.

O segredo de um milagre para a sua vida é 
FAZER o que Jesus DISSER.

Hoje não podemos ver Jesus, mas temos a palavra Dele. 
É como se fosse Jesus a escrever uma carta a você e a 
mim.

3- Suprir as Nossas Necessidades
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Aquilo que a Bíblia diz é Jesus a falar, faça o que Jesus 
disser, e Ele vai fazer um MILAGRE na sua vida..

Você faz o pouco que você consegue, 
E Ele faz o milagre que você não consegue. 

FAÇA o que Jesus disser,
Seja um PRATICANTE da Palavra de Deus.

Imagine se os empregados tivessem dito: “Ai, então agora 
vou levar jarros cheios de água ao mestre-sala?!?”

Mas eles fizeram o que Jesus disse e por isso eles 
tiveram um milagre.

Há muitos cristãos que são sinceros - amam a Jesus e 
amam a Igreja, onde se fala de Jesus a sério, e louvam a 
Deus como deve de ser.

Mas nunca se lembraram de pôr em prática os 
ensinamentos de Deus!

Conheço vários irmãos que são crentes há uma série de 
anos, que quando chegam à nossa Igreja com montes de 
conhecimentos e vêem os nossos irmãos que são crentes 
apenas há seis meses, oito meses, um ano eles dizem: 

“Apóstolo, como é que eles que são crentes há meia 
dúzia de meses têm mais bênçãos que eu? Tudo corre 
melhor que a mim e no entanto eu sei mais que eles?”
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E sempre lhes respondo da mesma maneira: “É que os 
nossos irmãos não aprendem apenas a saber um versículo 
mas aprendem a PRATICAR esse versículo.”

Tudo o que Jesus disser FAÇA.

Há tanta gente que anda atrás da Maria. 
Mas sabe o que é que a Maria disse?
 “Tudo o que Jesus disser, FAZ.”

O segredo está em nós fazermos o que Jesus disse. Cris-
tianismo é fazer o que o Manual do Fabricante diz.

As pessoas compram um carro e seguem o manual do 
carro, fazem as revisões todas etc. Compram uma má-
quina, vão consultar o manual da máquina.

Eis a Bíblia que é o MANUAL da sua VIDA, porque é que 
não vai consultar o manual da sua vida?

b) JESUS PAGA os IMPOSTOS – MATEUS 17
Vamos ver uma história parecida com a história de muita 
gente dos dias de hoje. 

É a história de uma pessoa que tinha que pagar uns im-
postos, e Jesus supriu as necessidades para os impostos 
também.
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Mateus 17:24-25,27
24 E chegando eles (os discípulos de Jesus) a Cafar-
naum , aproximaram-se de Pedro os que cobravam 
as dracmas, e disseram: Vosso mestre não paga as 
dracmas? (os impostos)
25 Disse ele: Sim. E, entretanto em casa, Jesus se 
lhe antecipou, dizendo: Que te parece, Simão?...
27 Mas para que não se escandalizem, vai ao mar, 
lança o anzol, tira o primeiro peixe que subir, e 
abrindo-lhe a boca, encontrarás um estáter (que é 
uma medida de dinheiro), toma-o e dá-o por mim 
e por ti.

O que é que aconteceu:
O Pedro foi lá ao mar, lançou o anzol, tirou o primeiro 
peixe, abriu a boca do peixe, e estava lá o dinheiro!

A lição a tirar daqui é que 
Jesus QUER suprir as suas necessidades

Seja de saúde, 
Seja de finanças, 
Seja de impostos, 
Seja dum emprego novo, 
Seja daquilo que for preciso.

Mas quando Jesus lhe disser para fazer alguma coisa, 
FAÇA!
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Mas sabe porque é que algumas pessoas não têm milagres 
na vida deles?

Porque quando Jesus diz para fazerem alguma coisa eles 
pensam: “Ah, que coisa tão ridícula, agora eu vou ao mar 
e logo por coincidência vai logo estar um peixe com o 
dinheiro todo lá? Ah que coisa tão louca!”

Mas se o Pedro não tivesse obedecido a Jesus, ele não 
tinha o dinheiro para os impostos. 

c) EXEMPLO do GENERAL NAAMÃ
Quando o chefe, o General da Força Armada dos Sírios 
estava com lepra, alguém lhe disse: 

“General, eu soube que há um profeta, um homem 
de Deus, que sempre que ele ora, Deus responde. 
Vá lá meu General, que vai ver que o homem vai 
impor as mãos sobre si e fazer qualquer coisa e o 
Deus altíssimo vai curar essa lepra.”

Então o General foi lá ter com o profeta.  

E o General, que era a pessoa mais importante da Força 
Armada da Síria, cheio de pompa e aquela fanfarra toda, 
chegou lá à casa do profeta e um dos seus empregados 
bateu à porta do Eliseu. 

Então o servo do Eliseu foi dizer ao Eliseu: 
“Olha, está aqui o General Naamã...”
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Diz assim o Eliseu ao servo dele:
“Olha, diz ao General para ir para o Rio Jordão e 
que tome banho sete vezes. À sétima vez ele vai ficar 
curado.”

E o oficial, vai a correr falar ao General: “Meu General, 
o homem de Deus Eliseu manda dizer para você tomar 
banho sete vezes, mergulhar sete vezes naquele rio e à 
sétima vez vai ficar curado da sua lepra.”

O General ficou furioso.
“Então aquele homem atrevido nem sequer me recebe?! 
Nem sai de casa para me receber. Ele não sabe que eu 
sou importante? Ainda para mais manda-me ir lavar sete 
vezes naquele rio sujo. Ele não sabe que lá na Síria tenho 
rios muito mais limpos? Ai….”

E já se ia embora.
Vem lá na Bíblia isso tudo. 

E o oficial dele disse: “Oh General, não se zangue, então 
ele é um homem de Deus. Deus usa-se daquele homem. 
Se o homem tivesse dito para você fazer uma coisa difícil, 
você ia logo a correr, Mas o homem está-lhe a dizer para 
fazer uma coisa fácil e você não quer?!”

E a muito custo lá conseguiu que o General fosse ser 
lavado naquele rio sujo. 
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E foi e lavou-se uma vez, e lavou-se a segunda vez, e 
lavou-se a terceira vez - E NADA!

Mas glória a Deus, à sétima vez quando ele saiu das 
águas, a pele dele estava LIMPA, estava perfeita.

A lição a tirar desta história é a seguinte:
Por mais incrível que sejam as instruções de Jesus 
para a sua vida - FAÇA.

O que é que nós com a nossa cabeça tão pequenina 
sabemos deste mundo?

Deus é o CRIADOR de tudo! Ele é que sabe tudo! 

Nós só temos que fazer o que JESUS DIZ! 

2 - CONSTRUA a sua VIDA na ROCHA OUVINDO e 
PRATICANDO a PALAVRA
Lucas 6:46

46 Porque é que me chamais Senhor, Senhor, e não 
fazeis o que eu digo?

Jesus estava a falar para um género de pessoas que pas-
savam a vida a dizer assim: “Ai Senhor, Senhor…”

Mas nunca faziam o que Jesus dizia!
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É como alguns crentes lá fora que dizem: “Tu és Senhor, 
tu és Senhor, mas aqui no meu bolso não tocas.”

Lucas 6:47
47 Qualquer que vem a mim e ouve as minhas pa-
lavras, e as OBSERVA...

Quer dizer, e as pratica. 
NÃO é só ouvir, é as praticar.

Lucas 6:47-48
47… eu vos mostrarei a quem é semelhante:
48 É semelhante ao homem que edificou uma casa, 
cavou, e abriu bem fundo, pôs os alicerces sobre 
a rocha, e vindo a enchente, bateu com ímpeto a 
corrente naquela casa, e não a pôde abalar, porque 
estava fundada sobre a rocha.

Lá porque nós somos crentes, 
Lá porque agora já temos Jesus,
Lá porque agora pomos Jesus em primeiro lugar,
E servimos a Deus,

Não pense que o diabo não vai ATACAR. Não pense 
que vai ser só um mar de rosas à sua frente.

Nunca eu ensinei isso! Muitos menos Jesus!
Às vezes é quando o diabo ataca com mais ferocidade.
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Mas se você basear o seu modo de viver de acordo 
com a Bíblia, isto é,

Se você começar a PRATICAR a Palavra de Deus, 
Não é só ao domingo! É à segunda, terça, quarta, 
quinta, sexta, sábado…Isto é VIVER de acordo com 
o que a Bíblia ensina.

Você está a construir 
A sua VIDA, 
O seu CASAMENTO,
O seu LAR,
Os seus NEGÓCIOS 
NA ROCHA!

Pode vir uma tempestade muito grande, mas você não 
vai ao chão porque está FIRME na rocha.

Agora veja outro género de pessoas:
Lucas 6:49

49 Mas o que ouve e não pratica é semelhante ao 
homem que edificou uma casa sobre a terra, sem 
alicerces, na qual bateu com ímpeto a corrente, e 
logo caiu, e foi grande a ruína daquela casa.

Pouco depois de eu chegar a Portugal, ouve umas grandes 
inundações ali na área de Cascais. Inundou a baixa inteira, 
deu cabo de passeios, de lojas inteiras…Gastaram muito 
dinheiro na reconstrução daquilo!
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E houve casas que caíram também.

E eu ouvi um engenheiro a falar
Que ele era de um departamento qualquer do 
estado, e já tinha avisado pessoas que estavam a 
construir casas em cima de rios.

Mas as pessoas não fizeram caso!

Há rios que correm debaixo, só cavando é que se vê 
que está lá o rio.

São filamentos de água, e só quando há grandes 
cheias que ocorrem de 5 em 5 anos, de 10 em 10 
anos, ou mesmo de 50 em 50 anos, depende, é que 
a água é tanta que vem à superfície.

E se a pessoa construiu em cima dessa areia, 
quando vem a enxurrada,

Aquilo leva tudo - vai a casa, vai a televisão, vai os 
periquitos, os canários, chinelos, vai TUDO!

Mas a atitude de algumas dessas pessoas foi:
“Ah, já o meu pai vivia aqui há 5 anos e o meu bisavô 
há 10 anos. Eu é que sei como é, esta gente não per-
cebe nada disto, eu é que sei, olha os anos e tal…”

Mas eles não sabem mais e não acreditaram nos outros que 
sabem mais. E depois quando veio a cheia dos 50 anos ou 
assim, estavam famílias sem lar, estavam todos a chorar.
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Não construíram a sua vida na rocha! 

Não construíram a sua vida baseada naquilo que diz o 
Senhor Jesus.

Quantas pessoas não fazem a mesma coisa em relação
Ao seu casamento
À sua vida financeira
À sua saúde
Aos seus negócios...

Eu conheço pessoas amigas da família que viviam em 
África. Viviam muito bem - casas boas, bons negócios, 
tinham vários carros…

E estou-me a lembrar de um médico bem conceituado, 
que era cristão, e testificava de Jesus a essas pessoas.

E eu lembro-me dos comentários! 
“Ah, mas como é que ele deu nisso? Um homem que é 
mesmo um bom medico, um homem inteligente, como é 
que ele deu nisto, nessas parvoíces e tal da Bíblia...”

Mas quando veio a enxurrada daquela coisa toda que a 
gente sabe que aconteceu em África, o médico continuou 
de pé e os outros ficaram sem nada.
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Porquê? 
Veio a enxurrada e eles tinham construído a vida 
deles na areia!

Qual é o segredo 
Para Jesus fazer um milagre na sua vida?
Para Jesus suprir as suas necessidades?

TUDO o que Jesus disser, FAÇA!

“Ah mas eu não percebo como é que isso vai dar!”

Não é para você perceber, é para você fazer!


